

## 令和6年度 玉垣小学校 第4回学校運営協議会 実施報告

1 日時 令和6年12月5日(木) 13:40～

2 場所 玉垣小学校 第2理科室

3 授業参観(5限目13:45～)

4 委員長から

- ・2学期、運動会をはじめ大きな行事があったが無事に行えた。
- ・今後はインフルエンザの蔓延も気になるところ。
- ・8月に、中学校区合同で運営協議会を行い、情報交換や今後の取組について話した。そこでも「子どもたちの安全」を最重要課題とした。郵便局東の開発地域周辺もかなり危険な箇所である。

5 学校長から

- ・前回から日もあいたが、その間、運動会などの大きな行事もケガなく終えることができた。
- ・中学校との合同開催をした第3回学校運営協議会については、「玉垣小学校だより第7号」で紹介しているのでご覧ください。
- ・今回の合同開催には委員長、副委員長のみだったが、今後はもう少し参加人数を増やして活動していくことも考えている。
- ・明日、市の音楽会に学校代表として4年生が参加する。その前に、昨日、全校児童に向けて披露した。特に「いのちの歌」では気持ちが伝わってきた。

6 協議事項 (○：委員の発言、感想等 ●：学校からの説明、回答等)

① 授業を参観されて気づいたこと。(児童の様子、教員の様子、感想 等)

○ 「人のことを大切に思って聴く」というのは？

● 昨年度後半から、何事も「聴く」ことから始まるとの思いから、全校で取り組んでいるところ。

○ 担任の先生の意思が表れる掲示物があった。「凡事徹底」、「ポジティブに取り組む」一見難しい言葉に思えたが、近くに座っている児童に聞いても意味を理解しており、素晴らしい。

○ クラスごとに机の配置、並び方が違うのは？

● コロナ禍では全員が前向きに座って、ということがあった。今では活動内容、指導内容、例えば相談する時なども机の向きを変えていて、特に決まり事はない。

- 図工室で使っている金槌が子どもには大きく、重くて扱いが大変そうだった。
- 子どもたち、先生も端末を使っており、授業では教室でスクリーンに映し出しているが、(チョークやペン) 子どもにとって見やすい色を使うことや、カーテンのほずれ等も整備すると良い。  
タブレットを使って説明する場面もあったが、どの位使うのか。
- 学年によっても違うが、ほぼ毎日使う。子どもたちが使うのは学校だけでなく、家に持ち帰り宿題や充電をしてくる。
- トイレのスリッパはよく整っていた。
- 掃除の時間の終わりぐらいから参観したが、挨拶ができる子が多くて素敵だと思った。
- 去年より落ち着いているように感じた。ガラスが割れたりすることはないか。
- 子どもの表情は、学校の外で見る時と違い、新鮮だった。
- 掲示物で見たが、各学年で人権週間にしっかりと取り組んでいる様子が伝わってきた。とても素晴らしい。
- 岩間商店に抜ける道の通行について 誰かついてくれる人はいないか…  
狭い道でもすぐに広がり、危ない。
- 学校でも指導します。

## 7 意見交換

- ・ 校区内の開発が進んでいる。情報共有をしながら子どもの安全等に配慮したい。
- ・ 国道西、バイパスの側道工や開発工事でも登下校に関わる。警備員をおいてはいるが、工事時間を8:30以降14:00までにしてもらえると良い。
- ・ 市民センター前のブロック修理は、12月9日に行います。
- ・ (蓮華)寺の駐車場、使ってください。

## 8 その他

- ・ 教育委員会から、令和6年度 コミュニティ・スクールに関する意識調査を1月24日までにご提出ください。ご協力をお願いします。
- ・ 次回の開催について、開催案内を同封しました。  
第5回 1月30日(木) 16:00~玉垣小学校図書室にて開催予定